
１学期の学校評価アンケート結果から
７月末に実施いたしました子供たち及び保護者の皆様を対象とした学校評価アンケート結果が

まとまりました。高い評価が得られた項目が数多くありましたが，新たな課題も見つかりました。

よかった点をさらに伸ばすとともに，課題の解決に向けて一層努力してまいります。ご協力あり

がとうございました。

今回の学校だより「小幡の子」臨時号では，課題のあった項目や保護者の皆様からいただいた

ご意見等に対する対応等を掲載させていただきます。なお，各評価項目ごとの結果は，本校ＨＰ

の「お知らせ」に掲載しましたので，ぜひご覧ください。

＜課題のあった項目＞
○「授業中すすんで話し合ったり，発表し合ったりしいています」

児童評価：Ｂ 保護者評価：Ｃ

コロナ禍で授業中のペアやグループ学習が困難な状況ですが，「他者と協働して 課題を解決

する力」を育むことは極めて重要ですので，ＩＣＴ等を有効に活用しながら「協働的な学び」

の充実を図ってまいります。

○「すすんで家庭学習（宿題や自主学習）に取り組んでいます」

児童評価：Ｂ 保護者評価：Ｄ

年度始めに家庭学習の仕方について子供たちに指導を行いました。学校では，決められた宿

題以外に，自主的な学習に取り組むことを奨励しています。この自主学習は，中学校進学に向

けて，そして将来に向けてとても大切な学習になってきます。子供たちが取り組んだ自主的な

学習をご覧頂いて賞賛するなど，ご家庭で子供たちの意欲をさらに高めていただけるとありが

たいです。

○「すすんで本を読んでいます」

児童評価：Ｂ 保護者評価：Ｅ

読書は，国語力を高めるだけでなく，豊かな心を育むためにとても大切です。学校では，朝

の活動（１５分間）で週２回，読書の時間を設定していますが，十分とは言えません。ご家庭

でも，「家族みんなで読書をする時間」を設定するなど，読書に親しむ時間を設けていただける

とよいかと思います。

○「自分の夢や目標に向かってがんばっています」

児童評価：Ａ 保護者評価：Ｃ

児童と保護者との間で多少評価に開きがありました。各家庭で，お子様の夢や目標について

話すなどの機会を設けてみてはいかがでしょうか。
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＜保護者の皆様からいただいたご意見等＞
・お忙しい中，ホームページの更新を毎日のようにしていただきましてありがとうございます。

日々の様子を窺うことができてとてもうれしく思っております。

ありがとうございます。お言葉を励みに，今後とも子供たちの様子をお伝えしてまいりま

す。

・縦割り班遊びは，いろいろ良い効果があるので，とても良いと思います。

仰る通り，豊かな心を育むためにとても重要だと考えています。今後とも，縦割り班活動

の充実を図ってまいります。

・授業参観で拝見しましたが，１年生から英語にふれることもとても良いと思いました。

（保育所では英語にふれる機会がなかったので）

英語を学ぶ機会は，３年生から本格的にスタートします。１，２年生は，年数回ですが，

学級活動の時間に，国際理解を兼ねてＡＥＴと交流する機会を設定しています。

・仕事をしているため，学校の行事の日にちがわかるのが，仕事のシフトが決まってからのこと

が多いので，もう少し早めに行事の日程を教えていただけると助かります。

学校行事は４月の総会資料の中の年間行事予定に基づいて計画しています。昨年度から，コ

ナ禍のため各種行事の変則的実施を余儀なくされていますが，変更があった場合には可能なか

ぎり早急に保護者の皆様にはお知らせするように努めて参ります。

・単元テストを年に２・３回に分けてまとめて持ち帰ってきます。何点だったのかすぐに親が分か

った方が良いと思いますので，毎回持ち帰るか，ファイルに２，３枚入ったら持ち帰るよう声を

かけていただきたいと思っています。

単元テストを行った後は採点を行い，速やかに児童に答案を返して解説をした後，なるべく

く早く家に持ち帰らせるようにしたいと思います。

・金曜日に，教室でシューズを脱いで持ち帰るのはどうかとおもいます。靴下だと滑って危ないと

思います。

安全を第一に考えて，昇降口で脱ぐように指導します。

・昨年の運動会は，コロナ対策がされていてとても良かったと思います。保護者の間でも，小学校

の児童のみの運動会ということが，とても好評でした。今年も昨年のような形式の運動会を希望

します。

本校の運動会は，地区公民館との共同開催として行って参りました。昨年度は，公民館との

相談により，共同開催を見送りましたが，今後も感染症予防の観点から開催の仕方について協

議を進めていきたいと考えています。なお，本年度も，公民館との協議の結果，昨年度同様，

新型コロナウィルス感染拡大防止のため，小学校のみで午前中に実施する予定です。

・不審者の目撃情報があるなかでの授業参観の際，体育館（外）に，どう見ても関係者でない方が

何かを食べながらこちらの様子をじっと見ていました。よく近所を徘徊されている方だそうです

が，知らなかったので大変驚愕いたしました。何らかの対策を希望します。

近隣での不審者に関する情報が入ったときには，児童へ注意喚起の指導をすると共に，保護

者の方へも，まちこみメール等でお知らせしています。状況によっては，警察とも連携を図り

パトロールを強化してもらえるようにしています。また，防犯カメラが設置されることになっ



ております。保護者の皆様も，何かお気づきの点がありましたら，ご連絡いただければと思い

ます。

・夏休み等に出される宿題（ドリル）等の答えの丸付けは，親ではなく先生にお願いしたいです。

夏休みのドリルは，学習した後答え合わせをし，間違えたところはすぐに直すことが大切で

す。３年生～６年生は自分で答え合わせができます。１・２年生は，自分でまるつけをするの

が難しいので，大変でもお家の方にお願いしたいと思います。

・学校への連絡が５時以降できないと，仕事をしていると必要なときに連絡ができないので，メー

ルなどでも良いので連絡できるようにしてほしい。

石岡市内の公立小中学校は，１７時１５分以降７時４５分までは留守番電話に切り替えるこ

で統一していますので，ご理解ください。なお，緊急の場合は八郷総合支所の教育委員会等へ

の連絡をおねがいします。

・副担任制度等をとってほしい。（子どもたちが分からない時にすぐに対応できれば，今の学習ペ

ースでも子どもたちは分からないところをそのままにしておくことがなくなると思うので。子ど

もによっては自分から先生に言えない子もいると思うので。）

教員の数は児童の学級数により法律で決められています。そのため，各学級に担任・副担任

として２人の教員を配置することは難しい状況です。しかし，担任と担任外の教員（教頭や

教務主任，専科教員）が連携して，ティームティーチングの形で授業に参加している教科も

あります。一人一人の学習の定着度を担任は把握し，個別指導が必要なときは，時間をとっ

て指導するようにしています。各ご家庭でも，家庭学習などをとおしてお子様の学習の理解

度を確認していただき，心配な教科などがありましたら，その都度担任までお知らせください。

・他県で起きた，登下校時の事故のニュースを見て，小幡小の通学路も，縁石のない道を歩くため

とても心配です。何か対策はないでしょうか。

学校では，通学路の危険箇所の点検を実施して市に報告をし，様々な要望等をしています。

また，区長会等と連携して，石岡市はもちろん，警察署や茨城県にも様々なお願いをしている

ところです。今後とも，児童の安全確保を最優先とした活動をすすめていきます。保護者の皆

様も，ご心配なことがありましたら，学校までお知らせください。

・学校裏の砂利道を舗装してほしい。学童などの時利用するが，凸凹があり雨の日は足場が悪い。

昨年度，学校裏の砂利道の改善をしていただきました。砂利を入れて平らにする工事を行っ

ていただきましたが，また現状のようになってしまいました。このような状況を改めて市に

報告し，引き続き改善をお願いしてまいります。

・時間割がカラーでとても良いです。ただ，中身にまちがい（下校時間）があるので，複数チェッ

クがあるといいです。

ご指摘ありがとうございました。今後，誤植のないよう努めて参ります。

・机や椅子にささくれやくぼみがあるので対応していただけると嬉しいです。

１学期末に点検し，修繕や交換作業を実施しました。今後とも，定期的に点検を行い，必要

応じて改善してまいります。



・学校にどのような声が寄せられ，どのように生かしているのかわからないので，評価しにくいで

す。

学校に寄せられたご意見などは，学校だよりなどで，皆様には周知していきます。保護者の

方からのご意見に関しては，学校でできる可能な範囲で対応していきたいと考えております。

・グーグルフォームなどを使えば，このようなアンケートも気軽に回答でき，また集計もしやすい

と思います。今後も様々なところでデジタル化を活用してください。

皆様のご意見を取り入れながら，ICTの活用を積極的に進めて参ります。

・学校ＨＰの更新が多く，子どもと楽しく見させていただいています。ただ，過去のデータがすぐ

に消えてしまっているのが残念です。履歴が残ると良いと思います。

積極的に情報を発信しながら，お子様の様子を随時お届けできるよう努力して参ります。デ

ータに関しましては，通信量の制限等がございますので，長期にわたる保存が難しいところ

ではありますが，可能な限り多岐にわたる情報をお届けしたいと考えています・


